
 

 
 
Stadt Halle (Saale) 05. April 2024 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
Anfrage Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Ausschuss für Klimaschutz, 
Umwelt und Ordnung 11.04.2024 zu Fahrradstraßen  
Vorlage: VII/2024/07029 
 
 
Antwort der Verwaltung  
 
1. Was ist der aktuelle Bearbeitungsstand des Fahrradstraßenkonzeptes? Wann ist 

mit Vorlage im Runden Tisch Radverkehr und in den Ausschüssen des Stadtrates 
zu rechnen? 
 
Wie dem Stadtrat bereits mitgeteilt wurde, wurde die Bearbeitung des Konzeptes 
zunächst nicht weiter vorangetrieben, da eine Verankerung im Mobilitätskonzept möglich 
erschien. Mit dessen Fertigstellung und den dazu getroffenen Absprachen mit den 
Stadtratsfraktionen muss die Bearbeitung nunmehr wieder aufgenommen werden. Zum 
zeitlichen Abschluss kann daher noch keine belastbare Aussage getroffen werden. 

 

2. Wie beurteilt die Verwaltung die Möglichkeit, in der Klausvorstadt, d. h. in der Franz-
Schubert-Straße und Pfälzer Straße, eine Fahrradzone (§ 39 Absatz 1b StVO) 
einzurichten? 
 

Die Einrichtung einer Fahrradzone im Bereich der Franz-Schubert-Straße und der Pfälzer 

Straße wurde bereits von der Stadtverwaltung geprüft. Die Fahrgassenbreiten sind hier 

jedoch zu gering. 

 

 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 
 
 


